

DIÓCESIS DE IZTAPALAPA

S.E. MONS. JESÚS ANTONIO LERMA NOLASCO. PRIMER OBISPO DE IZTAPALAPA



ASUNTO: Situación actual de la Pastoral Vocacional.

CIRCULAR 22 / 2020

Ciudad de México, Iztapalapa, 17 de noviembre del 2020.

A LOS SEÑORES: VICARIOS EPISCOPALES, DECANOS, PRESBÍTEROS, DIÁCONOS, INSTITUTOS DE VIDA CONSAGRADA Y SOCIEDADES DE VIDA APOSTÓLICA Y FIELES LAICOS EN GENERAL DE LA DIÓCESIS DE IZTAPALAPA.

"Porque el amor de Cristo nos apremia" 2Cor 5, 14

Un saludo cordial de su Obispo, deseando que todos se encuentren llenos de esperanza en estos tiempos difíciles que estamos viviendo.

Con la esperanza puesta en Dios Nuestro Padre, les participo que la Pastoral Vocacional en nuestra Iglesia Particular de Iztapalapa está trabajando arduamente para sembrar el llamado al Ministerio Sacerdotal en el corazón de nuestros Jóvenes. Sin embargo, es muy importante que el Presbiterio Diocesano colabore en esta noble labor tan necesaria desde las Comunidades Parroquiales. El Apóstol San Pablo, Patrono de nuestra Diócesis, en su carta a la Comunidad de Roma, nos exhorta a todos a unirnos a esta tarea con estas palabras: "Así, la fe nace de una proclamación, y lo que se proclama es el mensaje de Cristo. Porque todo el que invoque el nombre del Señor se salvará. Pero y, ¿cómo invocarán al Señor sin haber creído en él? y ¿cómo podrán creer si no han oído hablar de él? y ¿cómo oirán si no hay quién lo proclama? y ¿cómo lo proclamarán si no son enviados? Porque, ¡qué bueno es ver los pasos de los que traen buenas noticias!" (Rm 10, 14ss).

Sabiendo que "La mies es mucha y los trabajadores pocos" quiero exhortar, a Ustedes Sres. Presbíteros a que unamos fuerzas en esta noble labor, desde nuestras Comunidades Parroquiales a vivir fielmente nuestro Sacerdocio y a trabajar intensamente de manera conjunta en esta tarea que es de suma importancia, promoviendo en las Familias, los grupos de animación musical, Grupos Parroquiales y Movimientos Eclesiales, la Vocación al Sacerdocio Ministerial y a la Vida Consagrada. Acompañemos con nuestro Testimonio Sacerdotal a todos aquellos que sienten la inquietud del llamado y no tengamos miedo de proponer a los Jóvenes el valor de la Vocación.

Agradeciendo su atención a la presente, pongo en las manos de Dios la actividad Pastoral de Nuestra Diócesis. Con mi bendición pastoral.

Pbro. Juan Dominguez Yáñez.

Jesús Antonio Lerma Nolasco Primer Obispo